

Volksbank gründet „Bürgerstiftung westlicher Bodensee“ – Region soll sich entwickeln

Stiftung fördert Gemeinschaft

Die Volksbank eG Konstanz gründet eine „Bürgerstiftung westlicher Bodensee“ und will damit Bürger anregen, sich für die positive Entwicklung der Region einzusetzen.

Von Stefanie Noßwitz

„Gemeinsam mit engagierten Bürgern, mittelständischen Unternehmen und allen, die Verantwortung übernehmen, wollen wir den Gemeinschaftssinn und die Mitverantwortung der Bürger vor Ort stärken“, so Roger Winter, Vorstandsmitglied der Volksbank eG bei der Vorstellung der Stiftung.

Die Stiftung hat den Leitspruch „Gemeinsames Leben mit Solidarität gestalten“. Das Gründerkapital der Bürgerstiftung beträgt 100.000 Euro, die die Volksbank zur Verfügung gestellt hat. Ab 2007 will die Bank jährlich 50.000 Euro einfließen lassen. Ab 1.000 Euro Zustiftung erfolgt die Aufnahme in die Stifterversammlung. Auch mit einem monatlichen Förderbetrag ab 25 Euro und guten Ideen können Bürger helfen.

Der Grundgedanke, der hinter der Stiftung steht: Veränderungskraft braucht Ressourcen. Das produktive Geld soll in der Region bleiben. So liegt es für die Gründer der Stiftung nahe, in die Menschen zu investieren.



Vorstandsmitglied Roger Winter stellt die „Bürgerstiftung westlicher Bodensee“ vor.

Foto: Noßwitz

Für welche Projekte das Geld zur Verfügung gestellt wird, steht konkret noch nicht fest. Fest steht nur, dass mit den finanziellen Mitteln gemeinnützige Anliegen unterstützt werden sollen und dies nachhaltig. „Nur wer selbst aktiv ist, aktiviert andere“, so Winter. 2007 soll das Projekt „Zukunftsgeneration – Alt und Jung gemeinsam“ gestartet werden.

„Wir freuen uns auf Ideen der Bevölkerung“, so Winter. Probleme geben genug. Als Beispiel für ein

Projekt nennt er Schwimmkurse für Kinder oder ein Angebot für berufstätige Eltern, die nicht wissen, wo sie ihre Kinder in den Schulferien unterbringen sollen. „Vielleicht können wir da helfen“, sagt Winter.

Das ehrenamtliche Stiftungskuratorium besteht aus acht Persönlichkeiten der Region: Karl-Ludwig Binder, freier Architekt, Bruno Crone, Kaufmännischer Direktor Schmieder Kliniken, Peter Hermann, Leiter Centermanage-

ment Lago, Franz Merklinger, Oberstudiendirektor, Andrea Stutz, Rechtsanwältin und Notarin, Stefan Keh, Geschäftsführer Siemens, Rainer Wiesner, Geschäftsführer SÜDKURIER und Roger Winter. Sie wählen den Vorstand der Stiftung, kontrollieren die Arbeit und geben Impulse. Kontaktadresse: Bürgerstiftung Westlicher Bodensee, Lutherplatz 3, Konstanz, Tel. 07531/2000-1610, Internet: www.buergerstiftung-w-b.de